

# *Des travailleurs argentins convoquent une grève de 24 heures*

---



Buenos Aires, (RHC).- Des travailleurs argentins du Ministère de l'Éducation ont convoqué une grève de 24 heures pour protester contre les licenciements.

Un groupe d'enseignants auraient du entamer hier des conversations avec le gouvernement à la recherche de solutions à leurs revendications, cependant des effectifs de police ont chargé les représentants des travailleurs, raison pour laquelle le syndicat a convoqué la grève.

Dans un communiqué, les enseignants annoncent que la prochaine mesure sera l'occupation indéfiniment du Ministère de l'Éducation tant qu'une solution aux licenciements en sera pas trouvée.



**Radio Habana Cuba**